



REPUBLICA DE COLOMBIA
GOBERNACION DEL MAGDALENA
SECRETARIA DE EDUCACION DEL MAGDALENA
DIRECCION DE CALIDAD EDUCATIVA

COMUNICADO DE RECTIFICACIÓN

Comedidamente presentamos nuestras más sentidas **DISCULPAS** a la respetable **OPINIÓN PÚBLICA**, por el error ortográfico de transcripción **INVOLUNTARIO**, cometido en el documento de análisis técnico publicado el 28 de agosto de 2014.

Es de humanos equivocarnos, de los errores se aprende y solicitamos que este no sea motivo para juzgar la calidad de la educación y hacer burlas por ello, dado que fue un caso muy aislado, que sabemos y estamos seguros que no se volverá a repetir.

Cordialmente,


VICTORIA N. MOSQUERA GOMEZ
Asesora SIEE Área de Calidad
SED Magdalena